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中国通信标准化协会理事长朱高峰：我对CCSA未来充满信心

来源: 通标网 发布时间: 2007-12-28

 

   中国通信标准化协会理事长朱高峰 

    2007年12月17日，中国通信标准化协会（CCSA）理事长朱高峰主持了协会第六次会员大会，并发表了重要讲话。 

    朱高峰指出，五年以前作为改革的试点成立了CCSA，这几年的工作成绩，大家有目共睹，尤其是去年协会领导班子换

届以来，协会工作有很多新发展，信产部和国标委都给予了充分肯定，并为协会的发展指明了方向。 

    CCSA的前景会怎样？下一步的发展会怎样？朱高峰向大家提出了强制性标准和自愿性标准、法律标准和事实标准两个

问题，他希望大家共同思考，深入探讨，并指出这两个问题与CCSA的标准体制和前途有非常紧密的关系。随后他通过国际

国内的比较，阐述了强制性标准、自愿性标准、法律标准、事实标准的涵义，四种标准之间的联系与区别，并详细阐述了

协会的机制、使命与责任，畅谈了对协会体制的思考。 

    朱高峰表示对于协会的未来充满信心。因为党的十七大报告清楚的指出要“完善经济制度，健全市场体系”，这包括

“规范发展行业协会，规范市场中介组织，健全市场体系”。同时还要“加强行政管理体制改革，建设服务型政府，加快

推进政企分开、政治分开、政事分开、政府与市场中介组织分开”。而多年的经验表明，中介组织所起的作用也是政府、

企业所代替不了的。 

    最后他希望大家齐心协力，促进协会、行业、国家标准体系能够更好地发展，在经济全球化的大潮中，起到协会应有

的作用，力争在某些领域起到一定的主导作用。 
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